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第十七屆總會長的話

第十七屆陽明大學牙醫校友總會會長 謝欣育 敬致

各位校友大家好！

        時間總在不經意中流逝，接任會長之後匆匆兩年已經過去，小弟我也即將下台一鞠躬，陽明

的總總校友會也已經在最近改選完畢。新任的理監事將繼續跟學校合作，推動陽明、交大合併的

世紀大工程，也希望併校之後兩校能夠緊密合作，各自發揮所長，達到一加一遠大於二的效果，

也希望母校能夠在未來的十年二十年，都能夠持續保有進步的動能，繼續造育英才。

        牙醫學院的改建工程也已經完工，歡迎校友們回娘家走走逛逛！

        台北榮民總醫院口腔醫學部也已經搬到新門診大樓，設備新穎、空間寬敞，裝潢上每科都有

自己的特色，也歡迎大家回來看看！

        本屆全聯會也已經改選完畢，陳彥廷校友也確定擔任本屆第三年理事長，學長資歷完整經歷

豐富，一定能帶領牙醫界走向更好的未來，讓我們一起祝福他！

        受到疫情的影響，相信大家生活及工作上難免有所改變，將近一年的防疫生活，自己的腳步

也不知覺放慢了許多，漸漸能夠體會到“減法生活”的真諦！

        時候到了，一切雲淡風清，大家後會有期！

總會長 謝欣育 (第14屆校友)


